

Campagne Wixx

C'est avec fierté que M^{me} Francine Bertrand, technicienne au service de garde de l'école Marie-Assomption de St-Bruno-de-Guigues, a débuté ses activités en collaboration avec la

campagne Wixx. Durant cette première journée d'activités, des macarons de la campagne furent remis aux élèves afin de souligner leur implication dans le projet et aussi leur permettre de s'inscrire sur le site Internet afin de recevoir des prix.

Plusieurs activités furent au menu de la PE du 12 février, telles que:

- Sculpture sur neige : les élèves ont fait un gros cœur glacé dans la neige devant l'école, pour ensuite le colorer en rouge;*
- Jeux de coopération au gymnase : deux par deux les élèves ont dû se déplacer d'un point A à un point B en tenant un objet sans se toucher les mains;*
- Jeux de la confiance aveugle : jeux dans lequel un élève avait les yeux bandés et devait faire confiance à l'autre qui le guidait;*
- Remise de prix de participation « Wixx » (tuques, t-shirts, casquettes, lunettes, bracelets, etc.) avec un bon chocolat chaud.*

Le tout s'est déroulé dans le plaisir et la simplicité. M. Jacquelin Côté, enseignant d'éducation physique, reprendra le flambeau dans ses périodes d'éducation physique...

